



BOLETÍN MAYO

UN DÍA CON TRABÜN EN PITRUFQUÉN



PRIMERA SEMANA DE MAYO

Arrancamos Mayo con nuestra Directora Ejecutiva Rocío Espinoza poniéndose sus zapatos de lluvia y viajando rumbo a La Araucanía, específicamente a la comuna de Pitrufquén y Cunco para acompañar al equipo de Fundación Trabün en su quehacer diario en los distintos establecimientos del lugar. Ahí se pudo ver en primera persona la labor de Trabün dentro del aula, en donde los niños y niñas son potenciados valóricamente y socioemocionalmente.

Además de Pitrufquén se visitó algunas escuelas en Cunco y se compartió con los directores de los establecimientos, quienes también reciben de lleno la metodología Trabün y las autoridades municipales. ¡Fue todo un éxito la visita!



DÍA DEL ALUMNO

11 DE MAYO

Desde Fundación MC en mayo quisimos dedicarle un espacio especial de nuestras redes a la celebración del Día del Alumno. Esto, debido a que para la fundación el eje central de todo lo que hacemos radica y nace desde las personas. Creemos que es muy relevante reconocer los logros de los estudiantes, ya que esto promueve un ambiente escolar positivo, brinda la oportunidad de reflexionar sobre las necesidades educativas y resalta la importancia de la educación en la vida de cada individuo. Por lo mismo le preguntamos a distintos integrantes de las organizaciones con las que trabajamos ¿cómo motivan a sus alumnos? Y esto fue lo que nos contestaron:



DÍA DE LA MADRE

14 DE MAYO

Además de darle un espacio a los alumnos, le brindamos una conmemoración especial a todas las madres que integran nuestros proyectos y también a las que siguen nuestra labor en redes sociales. La fuerza y energía que le ponen a cada día de trabajo nos emociona y por eso quisimos reconocerlas. Mediante un pequeño collage, quisimos destacar todos aquellos rostros de las mamás que se las juegan por la educación y formación de sus hijos: formando la sociedad del mañana.

¡Un aplauso nuevamente para todas ellas!



ESPECIAL FUNDACIONES

BALLOON + SENTIDO

Sabemos que detrás de cada organización con la que trabajamos hay un equipo humano extraordinario y eso lo quisimos visibilizar a través de las historias de nuestros Directores Ejecutivos que llevamos a cabo en el mes de agosto. En mayo decidimos hacerle un pequeño zoom a cada una de las organizaciones con las que trabajamos: explicando en reels breves, qué hacen y por qué lo hacen. En este mes: abarcamos el Fondo Empleo, en concreto a Balloon y a Fundación Sentido.

¡No se pierdan esos videos!



**Balloon
Latam**

FUNDACION
SENTIDO

DÍA CERO GENERATION

26 DE MAYO

El 26 de mayo, en las dependencias de la Fábrica de Renca, Generation Chile llevó a cabo una nueva clase cero de un nuevo cohorte de alumnos que se formarán como Desarrolladores Full Stack JAVA. De un total de 600 postulantes, 40 quedaron seleccionados para aprender en este didáctico y desafiante bootcamp que pretende dar las competencias a jóvenes entre 18 a 29 años para darles mejores y mayores oportunidades laborales en el futuro para el mercado de hoy en día.

¡Les deseamos el mayor de los éxitos en este desafiante camino que se les viene por delante!



Generation

ENCUENTRO 3XI

26 DE MAYO

Los últimos días de mayo los dedicamos a las salidas a terreno. En concreto, fuimos a vivir de lleno la experiencia 3xi en el Teatro del Lago en Frutillar, Región de Los Lagos. Esta es una iniciativa fundada por 5 organizaciones reunidas con el anhelo de promover, diseñar y realizar encuentros entre personas con distintos orígenes, sensibilidades y ámbitos de acción. Estas se reúnen en torno al compromiso de mejorar la base de confianza mutua en la sociedad.

¡Fue una jornada muy constructiva y de diálogo abierto y sincero en donde todos los participantes nos fuimos llenos de aprendizaje y motivados!



3^xi



BALLOON INTERNACIONAL

26 DE MAYO

También en la región de Los Lagos, nos embarcamos en la aventura de ir a Hornopirén para vivir nuevamente la experiencia de un Balloon Internacional. En esta ocasión fueron más de 80 los emprendedores de las comunas de Puerto Varas y Hualaihué que participaron de diversos talleres comunitarios y capacitaciones que terminaron con la presentación de algunos de sus emprendimientos en la cita final de Hornopirén. Algunos emprendedores recibieron fondos para impulsar sus proyectos y todos los participantes se graduaron como emprendedores Ballon. Esta es la primera de varias actividades que tendrán los emprendedores durante este año para potenciar sus emprendimientos.

